

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 25. April 1884.)

Der Bundesrath hat gewählt zum Kommiss beim Hauptpostbureau Basel: Hrn. August Stocker von Schlattingen (Thurgau), zur Zeit Postkommiss in Schaffhausen, und zur Posthalterin in Kloten (Zürich): Jgfr. Emilie Hoffmann von Kloten, Telegraphistin daselbst.



## Inserate.

---

### Bekanntmachung.

---

Durch Beschluß vom 29. Februar abhin hat der Bundesrath die Errichtung eines schweizerischen Niederlagshauses für Wein in Luzern bewilligt und demselben unter Zutheilung an das I. Zollgebiet die Befugnisse einer Hauptzollstätte übertragen.

Die Eröffnung des Niederlagshauses ist auf 1. Mai nächsthin festgesetzt, was dem Publikum hiemit bekannt gegeben wird.

Bern, den 23. April 1884.

Eidg. Zolldepartement.

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1884
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	22
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.04.1884
Date	
Data	
Seite	802-802
Page	
Pagina	
Ref. No	10 012 308

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.